

Sortir

Petite randonnée sur le littoral



Photo : D.R

Vous pouvez piloter le jet-ski sans permis. Un moniteur encadre votre œuvre.



Photo : D.R

La glisse sur la bouée tractée par un bateau.

Line R. ALOMO

Libreville/Gabon

On n'ira pas très loin pour ce week-end. Juste revisiter la plage Léon-Mba. Mais cette fois depuis les eaux du Como. La côte vue de la mer. Spectacle impressionnant des immeubles, des cocotiers et des baigneurs. Un rendez-vous de sensations fortes.

C'EST samedi. Place à la détente. Pas de boîtes de nuit pour ce week-end. Pas de parcs non plus. Ni un coin chaud de la capitale. Les reporters de l'Union vous convient à des divertissements nautiques. Et ça ne se passe pas très loin de chez vous : à la plage Léon-Mba. Avec Kaiser Entertainment et sa base de loisirs nautiques qui y ont leurs quartiers, la balade du littoral devient un jeu d'enfant.

Dès samedi et dimanche à 11h, offrez-vous une visite des côtes gabonaises. Des jet-ski, des bouées, des "flyboard", des "stand up-paddle", des quad... Le choix est vaste. À vous d'opter pour "le jouet" qui convient à vos moyens, renseigne Kevin Ngadi, le promoteur de la structure. Les reporters de l'Union ont testé pour vous le jet-ski et la bouée. Tenue de plage exigée. Dessus, posez un gilet de sauvetage. Il y va de votre sécurité. Direction, randonnée sur le littoral. Place à bord du jet-ski derrière le moniteur expérimenté. La mer est immense, la houle au rendez-vous. Elle porte les randonneurs jusqu'à la bouée vert citron voguant sur les eaux, au loin. Elle sera tout à l'heure tirée par un petit bateau. On y atterrit en tombant. Inutile d'essayer de jouer les cascadeurs. Les vagues



Photo : D.R

Laissez-vous porter par les flyboard au-dessus des eaux.

n'autorisent de toute façon aucun héroïsme de ce genre!

Ensuite, on s'accroche solidement aux supports prévus à cet effet.

EN ROUTE VERS LA VITESSE* Les jambes étendues. "On ne lâche pas, quoi qu'il arrive", conseille M. Ngadi. Et c'est parti pour une quinzaine de minutes de tournoi sur l'eau. À 200 chevaux, le petit bateau entame sa course. Les touristes, assis sur la bouée, glissent alors sur la mer.

Face à ce géant, on se fait petit et on profite du bien-être procuré par la pluie de sensation que renvoie cet instant unique où magie et bonheur font corps.

Petite précision, la bouée permet d'embarquer la famille ou les amis. On peut donc le faire en groupe. Selon que ce sont des adultes ou des tout petits qui sont tractés par le ba-



Photo : D.R

Vous avez aussi l'option d'une visite des côtes librevilloises en quad.

teau, la vitesse sera différente. Pour les adultes, ça va vite et même très vite ! Fun oblige.

Alors que les promeneurs se laissent traîner sur l'eau par la bouée, le spec-

tacle qui se déroule sous leurs yeux est immense. Le Radisson Blu, au loin, se fait élégant et impressionnant. Le complexe Léon Mba s'offre différemment au regard. Les bai-

gneurs défilent à toute allure. Sur l'eau, la bouée virevolte. On manque de lâcher les supports auxquels on est accroché, tant les secousses sont impressionnantes. De l'eau salée

aux joues et dans les yeux, jusqu'à la bouche. Si la sensation de picotement est présente, elle est vite balayée par la glisse sur l'eau. On passe aisément du fou rire aux grands cris... d'effroi.

SÉCURITÉ* Derrière les randonneurs sur la bouée, un maître nageur. Assis sur son jet-ski, il semble ne jamais quitter des yeux ces étranges navigateurs du Como. Il est chargé de la sécurité. « S'il vous arrive de tomber dans l'eau, certes le gilet vous fera flotter, mais le secouriste vous remontera. On ne prend aucun risque », assure encore Kevin Ngadi. Sur le bateau, un photographe immortalise les airs ahuris, ou heureux, des promeneurs poussant des cris de.. bonheur.

Au bout d'une quinzaine de minutes, retour sur la plage. Le jet-ski de tout à l'heure revient pour ramener les randonneurs sur le sable. Pour aujourd'hui, c'est terminé!

Ou pas si vite. Car il n'y a pas que la bouée et le jet-ski que proposent la structure de sport nautique. Il y a aussi le flyboard. Il vous donne la possibilité de prendre de la hauteur sur l'eau et de réaliser des figures incroyables. « On vole au-dessus de l'eau. C'est juste sensationnel », vante un adepte.

Et si le flyboard est bien trop pour vous, optez pour le squad. Seul ou accompagné de votre famille, profitez donc d'une petite excursion sur la côte librevilloise.

Et pour être complet sur le jet-ski, vous pouvez le piloter sans permis. Votre œuvre est encadrée par des moniteurs diplômés. Alors, pour ce week-end, changez de décor pour vos loisirs. Direction : la plage Léon-Mba!